

栃木県

産技大通信

2013 夏号

【編集・発行】

栃木県立県央産業技術専門学校
愛称：栃木県産業技術大学校
「産技大通信」編集委員会



〒321-0905
栃木県宇都宮市平出工業団地 48-4
TEL：028-689-6374
FAX： " 6377
http://www.tochigi-it.ac.jp/honka

学生日本一

3連覇 達成!!

仲間とともに勝ち取った

最高の結果



準優勝
大谷 隼斗
(矢板高卒)

優勝
吉葉 直也
(矢板高卒)

◎平成25年4月13日(金)に東京ビッグサイトで開催された情報ネットワーク施工学生日本一決定戦で、本校から出場した情報ネットワーク2年吉葉直也選手と大谷隼斗選手がそれぞれ優勝、準優勝に輝いた。

大会では、技能五輪全国大会の学生出場枠をかけた、全国から集まった選手たちが作業の正確さと速さを競った。課題は「メタル課題」と「光課題」の二つが行われた。「メタル課題」では吉葉選手と大谷選手は2人とも昨年の優勝記録と同レベルである

「20分間で19本のケーブル」を作製した。「光課題」では2人とも時間内に余裕を持って完成させることができた。課題の完成度でわずかに吉葉選手が大谷選手を上回った。

吉葉選手は「優勝が決まった瞬間は驚きと喜びで

2年連続就職率100%!

県央産業技術専門校の特徴

◎少人数制で実習が中心
少人数制で、個人に合わせて確実に知識・技能を習得できる。年間の授業の6/7割が実習で構成されており実技を通して知識・技能が学べる。

◎積極的な競技大会への参加
技能向上を目的として、情報ネットワーク施工学生日本一決定戦、「若年者ものづくり競技大会」技能五輪全国大会一等の全国レベルの大会に全てが取り組んでいる。

◎充実した資格取得のサポート
専門分野の周辺技能として企業からのニーズの高い「フォークリフト運転」「玉掛け」「クレーン運転」「高所作業車運転」の4種の資格取得に取り組んでいる。

◎経済的負担が少ない
授業料は月額1万9800円、年額23万7600円(平成24年度現在)なので、他の専門学校に比べ低額である。授業料の減免制度や奨学金制度もあり、経済的サポートが充実している。

推薦入校試験

【募集科及び募集定員】

- 機械技術科 40名
- 制御システム科 20名
- 自動車整備科 20名
- 建築設備科 20名
- 情報ネットワーク科 20名

【応募資格】

- ◆学校長推薦：高等学校を平成26年3月に卒業見込みの方。
- ◆自己推薦：すでに高等学校等を卒業された方。

※学校長推薦は、応募状況等により適性試験を実施する場合があります。適性試験は基礎的な国語、数学の試験です。

【試験日程】

- 推薦入校試験(学校長推薦・自己推薦)
- ・応募期間：平成25年9月9日(月)～9月20日(金)
- ・試験日：平成25年10月11日(金)
- ・合格発表：平成25年10月18日(金)

【募集に関する問い合わせ先】
栃木県立県央産業技術専門学校 総務課
〒321-0905
栃木県宇都宮市平出工業団地 48-4
TEL：028-689-6374
http://www.tochigi-it.ac.jp/honka



来たれ技能者の朝!

一日体験学習

日時：8月20日(火)
9:00～12:00

対象：高校3年生

内容：1.学校ガイダンス(約30分)
2.希望コース体験学習(約2時間)
募集定員 各科20名
3.施設案内(希望者)

申し込み：締切日 8月9日(金)

※高校生は各高等学校から申し込みしてください。
その他：当日は実習を行うため、汚れて良い服装で参加してください。



校長の言葉



県央産業技術専門学校長
赤羽 幸雄

◎わが国では、産業を取り巻く環境や企業の経営環境が大きく変化しております。このような状況の中で、本

県の経済社会が発展するために、ものづくり分野の基盤を支える若手技能者を育成し、県内の業界に安定的に供給していくことが強く求められております。

本校では、これらのニーズに対応するため、「ものづくりを支える知識・技能・技術の習得」「社会人として信頼される技能者の育成」「個人の能力・適性に応じた就職指導」を3つの柱として教育訓練を推進します。

Welcome to 産技大! 入校生の言葉



制御システム科 1年
遠藤 奈津美
(宇都宮白楊高卒)

◎制御システム科1年遠藤奈津美です。私は宇都宮白楊高等学校情報技術科で学んだ知識を深め、技術を磨くために、この学校に入校しました。

学科内では女子1人という状況で、入学したときは不安もありましたが、仲間にも恵まれ、楽しい日々を過ごしています。授業では実際に動作する回路を自分で考えて作製したり、機械加工のための図面を描くなど、高校時代よりも実践的な内容が多く覚えることも大変ですが、日に日に出来るが増えていくので充実感でいっぱいです。

8月20日に開催される一日体験学習など、この学校の授業を体験できる行事がありますので、興味のある方は是非来てください。